

# 市政の執行状況

平成26年第3回市議会定例会が9月1日から19日まで開催され、市長が開会初日に前定例会以降の市政執行の概要について報告しました。その内容を市基本構想の6本の柱に分類してお知らせします。

## 問企画経営課 805

### 1 かいてき 新時代を支える 都市の形成

▼6月18日、中川周辺地区における農地景観の保全に向けた検討を行うため、地元地権者や市民と検討会議を開催。

▼6月24日、本市を含む9自治体で構成する「東埼玉道路建設促進期成同盟会」で、国土交通省関東地方整備局長、7月24日、財務大臣、国土交通大臣などに対し、事業推進の要望活動を実施。

▼6月26日から7月22日までの間、市民生活における道路環境の向上のため、業務委託を3件、工事を1件発注。

▼6月26日から8月26日までの間、公共下水道の整備を推進するため、管ぎよ築造工事を4件、業務委託を2件発注。

▼6月27日、首都圏新都市鉄道株式会社へ関係市区と共に道を延伸について要望書を提出。

▼7月8日、水路環境の改善につくはエクスプレスの東京駅を含む11自治体で構成するため、業務委託を1件発注。

▼7月11日、野田市で、本市を含む11自治体で構成する「地下鉄8号線建設促進並びに誘致期成同盟会」の平成26

▼7月末における有収水量は、321万8678立方メートルで、前年同期と比較すると4万7335立方メートルの減少。

▼水道料金の調定額は、6億348円で、前年同期と比較して消費税抜きで805万円の減少。

▼7月1日から8月12日までの間、中央浄水場配水施設更新に関する工事を2件、業務委託を1件発注。

▼6月26日から8月26日までの間、配水管布設替えおよび施工監理業務などを4件発注。

▼8月7日、富士機材株式会社東京第二支店と、8月12日、大一企業株式会社と、水道施設の機能回復を目的とした「災害時等における資材の供給に関する協定」を締結。

▼7月24日、八潮駅前で、振り込み詐欺防止などの防犯街頭指導を実施。

▼8月2日、やしお生涯樂習館で、「やしお打ち水作戦」と地球温暖化防止キャンペー

ン」を実施。

▼8月4日、大曾根ビオトープで、「綾瀬川清流ルネッサンス連絡会の事業の一環として、市内の小学生を対象に「綾瀬川みんなで水質調査」を実施。

▼6月22日、フレスボ八潮で、特定健診およびがん検診の受診率の向上などを図るために、町会・自治会で、「高齢者向け消費者被害防止啓発事業」として、悪質商法の被害に遭わないための啓発活動を実施。

▼6月22日、フレスボ八潮で、「やしお枝豆大感謝祭」を開催し、約4500人が来場。市役所玄関ロビーで、平和パネル展を開催。

▼8月28日、八潮南部中央体型特定土地区画整理事業地内の大瀬小学校の付け保留地3449平方メートルを購入する契約を締結。

▼8月1日から、市ホームページに、「市へのお問い合わせ」のバナーを設置。

▼8月4日から15日までの間、平成26年度職員採用試験の申込を受け付け。

### 2 やすらぎ 心やすらぐ安全な 生活環境の形成

▼7月2日、綾瀬川浄化対策協議会による「綾瀬川の増水期における水質・生物調査」を実施。

▼8月3日、八條小学校で、

### 3 ふれあい 明るく生きがいに みちた社会の形成



消防操法大会で競技中の代表選手の様子

### 4 ちから 産業の形成 活気あふれる



街頭キャンペーン活動

### 5 はぐくみ 明日の八潮を担う 人づくり環境の形成

▼7月22日、フレスボ八潮で、特定健診およびがん検診の受診率の向上などを図るために、町会・自治会で、「高齢者向け消費者被害防止啓発事業」として、悪質商法の被害に遭わないための啓発活動を実施。

▼6月4日から27日までの間、町会・自治会で、「高齢者向け消費者被害防止啓発事業」として、悪質商法の被害に遭わないための啓発活動を実施。

▼6月22日、フレスボ八潮で、「やしお枝豆大感謝祭」を開催し、約4500人が来場。市役所玄関ロビーで、平和パネル展を開催。

▼8月21日から27日までの間、市役所玄関ロビーで、平和パネル展を開催。

▼8月28日、八潮南部中央体型特定土地区画整理事業地内の大瀬小学校の付け保留地3449平方メートルを購入する契約を締結。

▼8月1日から、市ホームページに、「市へのお問い合わせ」のバナーを設置。

▼8月4日から15日までの間、平成26年度職員採用試験の申込を受け付け。

### 6 すいしん 市民に開かれた計画的な 行政推進体制の形成



聖徳大学並びに聖徳大学短期大学部と八潮市の包括的な連携に関する協定

▼6月22日、フレスボ八潮で、特定健診およびがん検診の受診率の向上などを図るために、町会・自治会で、「高齢者向け消費者被害防止啓発事業」として、悪質商法の被害に遭わないための啓発活動を実施。

▼6月23日、臨時福祉給付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請関係書類を送付し、7月1日から、申請受付を開始。

▼7月19日、「第6回夏野菜旬採り合戦」が開催され、親子24組、62人が参加。

▼7月5日から、市内小学校で、八潮市子ども週末活動推進事業「やしお子ども土曜広

▼7月5日、八潮駅の北口周辺で、「第64回社会を明るくする運動」の街頭キャンペー

ン活動に協力。  
だ！夜市だ！盆踊り大会だ！  
2014」と枝豆感謝祭を開催。

▼7月25日および26日、八潮駅構内や八潮駅南口駅前公園で、「第19回八潮市スポーツ少年団フェスティバル」を開催。

▼7月6日、鶴ヶ曽根運動広場で、「子どもエアロビクスダンス」を、7月30日からは、「夏休み書道教室」を開催。

▼7月24日から30日の間、市内中学生18人がオーストラリアのケアンズで、ホームステイなどを体験。

▼7月29日現在、八潮市被災農業者向け経営体育成支援事

業により、2月14日の大雪で倒壊した5棟の農業用ハウスのうち4棟を修復。

▼8月25日および26日、八潮駅構内や八潮駅南口駅前公園で、「第19回八潮市スポーツ少年団フェスティバル」を開設。

▼7月6日、鶴ヶ曽根運動広場で、「第19回八潮市スポーツ少年団フェスティバル」を開催。

▼7月25日、フレスボ八潮で、「子どもパンづくり教室」を開催。

▼7月24日から30日の間、市内中学生18人がオーストラリアのケアンズで、ホームステイなどを体験。

▼7月30日、八幡公民館で、「子どもパンづくり教室」を開催。

▼8月2日から30日の間、文化スポーツセンターで、「子どもパンづくり教室」を開催。

▼8月25日、八潮メセナで、「食物アレルギー講演会」を開催。

▼6月28日から8月30日までの間、資料館で、「小麦饅頭づくり」「藍染め」など、体験講座を4回開催。

▼7月4日、聖徳大学、聖徳大学短期大学部と、児童・生徒の学力向上、教育環境の充実を図ることなどを目的とした「聖徳大学並びに聖徳大学短期大学部と八潮市の包括的な連携に関する協定」を締結。

▼8月10日から9月28日の間、資料館で企画展「村の開発と人々の暮らし」を開催。

▼8月19日、平和推進事業として、昭和館（東京都千代田区）の見学会を実施。

▼8月21日から27日までの間、市役所玄関ロビーで、平和パネル展を開催。

▼8月28日、八潮南部中央体型特定土地区画整理事業地内の大瀬小学校の付け保留地3449平方メートルを購入する契約を締結。

▼8月1日から、市ホームページに、「市へのお問い合わせ」のバナーを設置。

▼8月4日から15日までの間、平成26年度職員採用試験の申込を受け付け。